

Gürtelprüfung der Ju-Jutsu-Abteilung des TV 1910 Girbelsrath e.V.



Am 05.10.2019 führte die Ju-Jutsu-Abteilung des TV 1910 Girbelsrath e.V. eine vereinsinterne Gürtelprüfung durch. Es traten vier hochmotivierte Ju-Jutsuka aus der Erwachsenengruppe an, um den beiden Prüfern ihre erlernten Techniken und Fertigkeiten zu präsentieren.

Darunter ein Schüler des 5. Kyūs (Gelbgurt), der die Prüfung zum 4. Kyū (Orangegurt) anstrebte, und drei Schüler des 4. Kyūs (Orangegurt), die die Prüfung zum 3. Kyū (Grüngurt) ablegen wollten.

In der zweistündigen Prüfung forderten die Prüfer das Können und Wissen der Prüflinge. Jeder Schüler musste sein zuvor im Training vorbereitetes Prüfungsprogramm bestmöglich präsentieren und den Prüfern die erlernten Techniken zur Selbstverteidigung sauber und technisch einwandfrei vorführen.

Die vergangenen Monate der intensiven Prüfungsvorbereitung waren von Erfolg gekrönt, denn alle vier Ju-Jutsuka konnten den internen, wie auch den externen Prüfer, der eigens aus der Sportgemeinschaft Erfstadt 1970 e.V. angereist war, überzeugen. Die Leistungen unserer Ju-Jutsuka wurden durch das Prüfungskomitee bestätigt und abschließend mit der Überreichung der Urkunde gewürdigt. Die angetretenen Sportler sind nun berechtigt und verpflichtet, die nächst-höhere Gürtelfarbe zu tragen!

**Herzlichen Glückwunsch
an den frisch gebackenen Orange- und die frisch gebackenen Grüngurte!**

